大人のむし歯は、痛みがな な

ができます。一方、大人のか たり、歯に穴が開いたりする いまま進行することをご存じ ので、すぐに歯科医院で治療 症状が少ないため、来院した)歯は痛みが出にくく、 自覚 子どものむし歯は痛みが出 自樹 痛み

でしょうか?

時にはかなり悪い状態になっ

ていることが多いです。

かむ面の深い溝から進む子

象牙質は歯の表層にあるエナ のラインが下がると、歯の根 元の象牙質が見えてきます。 歯周病や加齢により歯ぐき

わけです。

ることが大切です。

みを感じる神経に達せず、ヒ す。むし歯が浅いために、痛

を受診してください。むし歯

が広範囲に広がる前に処置す

むし歯は広く浅いのが特徴で どものむし歯に比べ、大人の

てきたり、詰め物がとれかか ってきたりしたら、歯科医院

、歯ぐきのラインが下がっ

タヒタと進行していくという

千葉県歯科医師会

め物と歯の隙間からむし歯に

し歯になりやすいのです。詰 メル質と比べて軟らかく、む

なる例や、詰め物が取れてむ

ざ出しになった象牙質から進

行する例もあります。

痛みなどの異変がなくて

ャラクター もぐじい 8029運動」 PRキ

2022.6.12